

Solemne Entrada Mora

02/06/2025



Los festeros del bando de la media luna tomaron la ciudad | Marta Maestre.

El bando de la media luna tomó las calles de Elda ayer por la tarde con la Entrada Mora. **Realistas, Huestes del Cadí, Musulmanes y Marroquíes** fueron los protagonistas de un multitudinario desfile recibiendo el cariño del público asistente. Además, los Musulmanes celebraron el 75 aniversario de su marcha mora *Elda Musulmana* de forma especial.

Los Realistas fueron los encargados de abrir el desfile con una apertura sencilla, al igual que hicieron ayer los Zíngaros. La comparsa del bombacho azul hizo un homenaje a su historia con distintas escuadras que llevan décadas en los Realistas. Asimismo, destacó la presencia del caballo **Rebujito**, que se despidió de desfilar, puesto

que desde el 2003 ha sido el caballo elegido por las abanderadas, tanto infantiles como adultas, de dicha comparsa.



El Embajador Moro, **Juanjo Conejero**, abrió el desfile | Marta Maestre.

Antes de la apertura, el desfile fue abierto por la AMCE Santa Cecilia y el Embajador Moro, **Juanjo Conejero**, acompañado por una escuadra de Moros Musulmanes.

Alba Ed-Dounia Escandell y Adrián García Huedo, de los Realistas, fueron la primera Capitanía de la tarde recibiendo el cariño del público a su paso.

En segundo lugar llegó la comparsa más joven de la fiesta, las Huestes del Cadí, capitaneadas por **Sandra Juan Soriano y Pablo Jaspers Callado**, llenando las calles de su verde representativo.

Marina Segarra Muñoz y Josele Segarra Cuenca representaron a los Moros Musulmanes. Además, antes de salir a desfilarse esta comparsa homenajeó a la banda de Conçentaina al cumplir 75 años tocando cada año en las fiestas de los Moros y Cristianos de Elda junto a los Musulmanes. El alcalde, Rubén Alfaro, vestido de musulmán, y el presidente de la comparsa, Miguel Iniesta, colocaron sendos corbatines conmemorativo en la bandera de la banda.



Los Moros Musulmanes se reunieron tras el desfile con motivo del 75 aniversario de la marcha "Elda Musulmana" | Marta Maestre.

Para los Musulmanes la Entrada Mora finalizó en la Plaza de la Ficia con la interpretación de la marcha mora *Elda Musulmana* con motivo del 75 aniversario de la misma. Conforme las escuadras de la comparsa valiente, junto con las bandas de música, fueron concluyendo el desfile se desplazaron a la céntrica plaza para vivir este especial momento para la historia de los Musulmanes.

El bando de la media luna lo cerraron los Marroquíes con la presidenta de la Mayordomía de San Antón, **Sonia Rocamora Rico, y José Manuel Ruiz Ruiz** como abanderada y capitán. Esta comparsa se ha convertido en la más numerosa del bando moro.

Tras las marchas moras llegaron los pasodobles encabezados por los **Zíngaros**, y seguidos por **Estudiantes, Piratas, Contrabandistas y Cristianos**.



La presidenta de la Mayordomía de San Antón, **Sonia Rocamora**, fue ayer la abanderada de los Marroquíes | Marta Maestre.

Lunes

Hoy a las 10 horas arranca el Alardo de arcabucería, seguido de la Embajada Cristiana a partir de las 11:30 horas en la Plaza de la Constitución. Las fiestas de Moros y Cristianos llegarán a su fin por la tarde, a las 18:30 horas con la Procesión, y el posterior traslado de San Antón a su ermita.

